

平成 28 年 12 月 12 日

各 位

株式会社 整理回収機構

### 警察庁長官等からの感謝状授与について

本日、警察庁長官から当社に対して、債権者からの債権回収を逃れるために強制執行妨害目的で資産の隠匿を図った事案について、預金保険機構とともに警察の捜査に積極的かつ全面的に協力したことにより、事件解決に多大な貢献をしたということで、感謝状が授与されました（預金保険機構と同時に授与）。

これは、当社の債権回収における、悪質債務者への厳正な対処によるものであり、当社の日頃からの活動が評価されたものであると考えております。

また、同日に山梨県警察本部長からも、当社による保全執行の申立により、山梨県内の暴力団事務所の占有を排除したことが評価され、警察の暴力団対策に多大な貢献があったとして、感謝状をいただいております。

債権回収における当社の努力が評価されたことは大変名誉なことであり、今後とも、「預金保険機構の協定銀行として、国民から負託された公的な使命を適正かつ迅速に果たし、金融システムの安定化に寄与する」という当社の基本理念にのっとり、悪質な債務者や反社会的勢力に対しては、厳正に対処してまいります。

以上